

Médicaments et fournitures médicales envoyés d'Espagne à Cuba



Madrid, 15 mai (RHC) Une cargaison de médicaments et de matériel sanitaire a été envoyée à Cuba par avion, dans le cadre des actions du Mouvement d'État de Solidarité avec Cuba (MESOC) dans la campagne d'aide aux zones touchées par l'ouragan Ian, a-t-on appris aujourd'hui.

L'envoi, d'une valeur de 21 500 euros, a été réalisé par l'Association Ernesto Guevara de Torrejón de Ardoz, l'Association valencienne d'amitié avec Cuba José Martí et Medicuba-España, appartenant au groupe susmentionné.

Après coordination avec l'ambassade de Cuba en Espagne et la compagnie aérienne Word2fly, le transport de la cargaison, dont la destination est Pinar del Río, a été facilité.

L'Association Ernesto Guevara de Torrejón de Ardoz a remercié toutes les personnes qui se sont jointes à la campagne et a fait remarquer qu'avec d'autres groupes d'amitié avec l'île des Caraïbes, ils continuent à résister au blocus. #MejorSinBloqueo #CubaNoEstaSola", ont-ils écrit sur les réseaux sociaux.

Ce mercredi, la cargaison sera livrée à l'hôpital provincial Abel Santamaría de Pinar del Río.

Récemment, la coordinatrice catalane de solidarité "Defensem Cuba" a chargé un conteneur de 40 pieds de matériel médical et orthopédique destiné à la province de Matanzas.

Ce chargement contient des contributions de particuliers, d'entreprises et d'institutions, dans le cadre du projet "Soutien à Cuba pour faire face aux conséquences de l'incendie industriel de Matanzas".

Le Fons Català de Cooperació al Desenvolupament (Fonds catalan de coopération au développement), qui regroupe plusieurs municipalités de Catalogne, joue le rôle principal dans le financement de la cargaison.

La cargaison quittera le port de Barcelone aujourd'hui 15 mai pour Matanzas.

Récemment, d'autres conteneurs de solidarité en provenance des Canaries et de Catalogne sont partis vers la plus grande des Antilles, avec des aides destinées à la province de Pinar del Río et à la commune havanaise de San Miguel del Padrón (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322674-medicaments-et-fournitures-medicales-envoyes-despagne-a-cuba>



Radio Habana Cuba